



JORGE NUÑO, NUEVO TITULAR DE LA SICT

DESDE septiembre se hizo cargo del despacho; ha estado al frente de construcción de carreteras y caminos. **pág. 7**



JORGE NUÑO TRAYECTORIA: Es el artífice de la puesta en marcha de obras de infraestructura en la actual administración; ha estado en SHCP y en SICT.

Foto: Especial

Sustituye a Jorge Arganis Díaz Leal

Designan a Jorge Nuño como titular de la SICT

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que Jorge Nuño Lara será el nuevo titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, en sustitución de Jorge Arganis Díaz Leal, con lo que determina el décimo cuarto cambio en su gabinete legal.

"Y de una vez les comento que va a hacerse cargo de la Secretaría de Comunicaciones e Infraestructura y Obras, Jorge Nuño, él va a ser el próximo secretario. Puede ser ya a partir del día 15 o a finales del mes", señaló el mandatario.

Con este cambio, suman cinco dependencias que han tenido tres titulares en menos de cuatro años de gobierno: Semarnat, Bienestar, Hacienda, Economía y SICT.

Las secretarías de la Función Pública y de Gobernación han tenido dos titulares cada una.

Nuño Lara se hizo cargo del despacho de la dependencia ante el contagio de Covid que sufrió el extitular, Jorge Arganis, el pasado 7 de septiembre. Debido a estas afecciones de salud, es que se determinó su relevo en la SICT.

"Anda enfermo el ingeniero Jorge Arganis, que lo queremos mucho, mucho, mucho; entonces, esto nos lleva a que se dé este cambio para no detenernos", explicó el Presidente.

López Obrador aclaró que Arganis ha evolucionado satisfactoriamente, pero no regresará a la SICT y, en cambio, será invitado a convertirse en asesor de la Presidencia de la República y tendrá a su cargo la reconstrucción del antiguo

AMLO ANUNCIA el nombramiento; se trata del décimo cuarto cambio en su gabinete y el tercero en la dependencia; su predecesor estará a cargo de reconstruir el Centro SCOP

edificio de la dependencia, dañado por los sismos del 19 de septiembre del 2017, cuando se decretó que no era apto para ser habitado por personal de la secretaría.

"Como afortunadamente está saliendo el ingeniero Arganis poco a poco y no queremos que se quede inactivo, va a ser asesor en Presidencia y va a hacerse cargo de la reconstrucción del Centro SCOP, aquí en la Ciudad de México. Donde estaba la Secretaría de Comunicaciones, los murales, ahí vamos a reconstruir y él se va a hacer cargo del proyecto", dio a conocer el Presidente.

Durante su gestión como subsecretario de Infraestructura, desde el 31 de marzo del 2021, Jorge Nuño estuvo al frente de la construcción de circuitos carreteros, como el de Jalisco y Nayarit, en la Costa. Las autopistas de la Costa y el Istmo de Oaxaca; así como de los caminos rurales de Veracruz, Sinaloa, Sonora, Guerrero, Nayarit, Durango, Tabasco, Oaxaca y Baja California Sur.

Nuño Lara posee amplia experiencia en la administración, coordinación y puesta en marcha de proyectos de infraestructura en los sectores de comunicaciones, transporte, medioambiente, energía y salud, así como de la regulación aplicable a programas y proyectos de inversión en la administración pública federal.

El todavía subsecretario de SICT intensificó el avance del programa de cami-

nos rurales y alimentadores, que cuenta con 52 proyectos a los que se destinará una inversión de ocho mil 785 millones de pesos. A la fecha, 40 ya están totalmente concluidos y quedan pendientes 12, para una meta total de 411 kilómetros.

Asimismo, encaminó 29 proyectos carreteros con una inversión de 130 mil 826 millones de pesos que generarán 128 mil 933 empleos, lo que representa el 0.26 por ciento del Producto Interno Bruto.

Nuño Lara es licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México y, hasta marzo del 2021, fungió como titular de la Unidad de Inversiones en la Subsecretaría de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, donde tuvo a su cargo la dirección de programas y proyectos de inversión de infraestructura económica, social y gubernamental.

7

De septiembre, fecha en que asumió el despacho de SICT

EL DATO

NUÑO LARA ENTREGÓ cuatro grandes proyectos carreteros realizados en los estados de Sonora, Tabasco, Veracruz y Oaxaca, con una inversión conjunta de 2 mil 779 mdp.

“ VA A HACERSE cargo de la Secretaría de Comunicaciones, Jorge Nuño, él va a ser el próximo secretario. Puede ser ya a partir del día 15 o a finales del mes”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México